

Jana Khalil erteilt Klavierunterricht auch für Erwachsene

Ich freue mich, dass sich immer mehr Erwachsene zum Klavierunterricht anmelden. Damit erfüllen sich Manche einen langgehegten Wunsch.

Gerne ermutige ich Erwachsene, Klavierspielen zu lernen oder alte Fähigkeiten auf dem Instrument wieder aufzufrischen. Es ist nie zu spät...

Mit 5 Jahren erhielt Jana Khalil den ersten Klavierunterricht.

Von 1990-1995 studierte sie vokale Korrepetition an der Musikhochschule „Franz Liszt“ in Weimar. Danach folgte ein einjähriges Ergänzungsstudium für Klavierpädagogik.

Bis 2006 arbeitete Jana Khalil neben dem Unterrichten als Pianistin beim Kinderchor der Stadt Halle.

Danach legte sie den Schwerpunkt auf die pädagogische Arbeit in der Kreismusikschule „Carl Loewe“, sowie am Konservatorium „G.F. Händel“.